



Las últimas etapas de la «Volta» han bordeado la Costa Brava, playa. Pocos horas después, en Cambrils, donde las redes puestas lados de la carretera provistos de unos elocuentes paraguas, de las fotografías. Por fin, el vencedor de la «Volta», Novales,



# TERMIN

**L**A XLIII Volta Ciclista a Cataluña ha terminado con el esperado triunfo del corredor hispanofrancés José Novales, que ha invertido en las nueve etapas —1.282,500 kilómetros— un tiempo de treinta y cinco horas, un minuto y cinco segundos, a una media de 36,623 kilómetros por hora, lo cual, sin ser un índice de velocidad excesivamente brillante, resulta mejor de lo esperado, dada la cantidad de incidentes que la «Volta» ha traído consigo.

El más sonado de todos, el que ha dejado un regusto amargo en la carrera de este año, en una vuelta de tanta solera ciclista, ha sido la espectacular retirada de Bahamontes, precisamente al día siguiente de haber cobrado cierta cantidad que le adeudaban los organizadores por su asistencia a la carrera. La polvareda organizada con tal motivo ha sido sonada: acusaciones, contraacusaciones, reproches y explicaciones. Y la condena al «Aguila de Toledo» ha sido unánime entre los aficionados: si bien Bahamontes este año ha reverdecido sus laureles con el segundo puesto en el «Tour», aparece con demasiada frecuencia en los titulares de los periódicos por hazañas, más bien «espan-tadas», que nada tienen que ver con lo deportivo, sino todo lo contrario.



una Costa Brava un tanto melancólica, anticipadamente otoñal. En Lloret de Mar todavía hay bañistas en la a secar adquieren todo su valor, despojadas del aire pintoresco del verano, los espectadores se agrupan a ambos mientras los corredores se encaminan al recinto de Montjuich, cuyo palacio nacional aparece al fondo, en una con la copa que le acaba de entregar el presidente de la Federación Española de Ciclismo, señor Del Caz.

# OLA "VOLTA"

Sin embargo, pese a todo, la vuelta ha seguido la ruta prevista, al margen de las defecciones, aunque, claro es, ya un poco desprovista de interés al estar claro el ganador, salvo alguna sorpresa inesperada, que, naturalmente, no ha surgido.

Por eso, las últimas etapas de la «Volta» han transcurrido por una Costa Brava ya un tanto melancólica, azotada por el temporal de lluvias, casi abandonada de bañistas; una Costa Brava anticipadamente otoñal, en la que los espectadores se agrupaban junto a la carretera para ver el paso de los ciclistas portando unos insólitos paraguas que hablan por sí solos del fin de la temporada de vacaciones, este año forzosamente prematura.

La vuelta multicolor, un poco ajada, empapada por el agua, cubrió el trayecto proyectado, llegando a Montjuich con Barrutia vencedor de la última etapa, Reus-Barcelona, y con José Novalés como líder absoluto, como estaba previsto, con una diferencia de cinco minutos sobre su inmediato seguidor, Angelino Soler.

Por este año, la última prueba ciclista clásica en carretera ha terminado. Hasta el año que viene.

(Fotos T. A. F. y CIFRA)



## HAY SOLUCION...



...COMPRE UN

# Königer

PARA VIVIR MEJOR

